
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
1. Wie sieht das Konzept für den Weihnachtsmarkt in diesem und den kommenden Jahren aus? 
2. Wie sieht das Konzept für Märkte auf dem Marktplatz aus? 
3. Wie sieht das Konzept für Märkte auf dem Hallmarkt aus? 
4. Wie sieht das Konzept zum Verzicht auf Einweg-Geschirr für Speisen und Getränke bei 

Veranstaltungen, Märkten und Sondermärkten aus? Wurden die Veranstalter Gastronomen und 
Händler hierüber informiert?  Ab wann wird dies zwingend für alle Beteiligten eingeführt? Welche 
Ausnahmeregelungen sind geplant? Welche Voraussetzungen müssen hierfür vorliegen? 

 


